

# George Bush concluye la integración de gabinete

Washington, enero 12 (DPA). El presidente electo de Estados Unidos, George Bush, concluyó hoy la formación de su gabinete al nombrar al almirante retirado James Watkins como nuevo secretario de Energía y al ex Ministro de Educación William Bennett como comisionado para narcotráfico de su futuro gobierno, que asumirá el 20 de enero próximo. Watkins, ex comandante de la flota norteamericana en el Pacífico, tendrá sobre todo la misión de

ver a poner en marcha una serie de centrales nucleares, construidas en la década del 50 y paralizadas por razones de seguridad.

Expertos estiman que los costos para esta tarea de reparación ascienden a 130,000 millones de dólares.

Por su parte, Bennett, ministro de Educación de Ronald Reagan, es considerado un conservador, favorable sobre todo a masivos exámenes anti-

—Pasa a la página 64—

## Zaire deporta al ex líder ugandés Amin hacia Arabia Saudita

Kinshasa, enero 12 (Reuter). Zaire envió hoy al depuesto dictador de Uganda Idi Amin de regreso a su exilio en Arabia Saudita.

Amin fue arrestado en Kinshasa la semana pasada luego de haber tratado de entrar nuevamente en África bajo un nombre falso.

Amin y su hijo fueron puestos en un avión del gobierno zaireño en Dakar con destino a Senegal para abordar allí un

—Pasa a la página 92—



## “Congelan” cuentas de líderes petroleros México

Ciudad de México, enero 12 (DPA). Las autoridades bancarias mexicanas “congelaron” hoy depósitos por más de 100,000 millones de pesos (43 millones de dólares) en cuentas a nombre de los líderes petroleros detenidos el martes pa-

sado, según informaciones difundidas hoy en la capital.

Las cuentas fueron “congeladas” a pedido de la Secretaría de Hacienda, que anunció una querrela por evasión fiscal, por un monto de

—Pasa a la página 33—

## Ningún líder extranjero en toma de posesión de Bush

Washington, enero 12 (Reuter). Siguiendo la tradición, no se ha invitado a ningún líder extranjero a la ceremonia de inauguración del presidente electo George Bush la semana que viene, dijo hoy un funcionario de la inauguración. “Hemos enviado invitaciones solamente a quienes residen en los Estados Unidos”, dijo Stephen Studdert, director ejecutivo del comité inaugural. “Invitamos a estadounidenses a una celebración estadounidense”

—Pasa a la página 90—

## Hallan 6 sobrevivientes del terremoto de Armenia

Moscú, Enero 12 (AP). Seis personas que sobrevivieron durante 35 días gracias a alimentos enlatados después del sismo que devastó varias ciudades de Armenia fueron halladas entre los escombros de un edificio de apartamentos en Leninakan, dijo hoy la

agencia noticiosa soviética Tass.

El rescate de los seis hombres se efectuó ayer, al cumplirse 35 días del terremoto del 7 de diciembre pasado que, según se estima, dejó 25,000 muertos en la región noroeste de la República.

—Pasa a la página 35—



ULTIMO DISCURSO. Washington, enero 12 (AP-Cablefoto) El presidente Ronald Reagan visto anoche en la Oficina Oval de la Casa Blanca al pronunciar su último discurso a la nación.

## Renuncia ministra de Suiza por revelar datos confidenciales

Berna, Suiza, enero 12 (AP). La ministra de Justicia suiza Elisabeth Kopp renunció hoy a su cargo con efecto inmediato, tras ser declarada sospechosa de haber revelado a su marido datos confidenciales sobre una

—Pasa a la página 92—



FUNERAL DE EX PDTE. Lima, enero 12 (AP-Cablefoto). Un oficial rinde honores militares ante el ataúd del ex presidente peruano, José Luis Bustamante y Rivero, que falleció ayer. El connotado político peruano fue el creador de la tesis de las “200 millas marinas”, aceptada posteriormente por cien países.

## Abrams reitera política de EU hacia El Salvador

Washington, enero 12 (UPI). El secretario asistente de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliott Abrams, advirtió a los grupos políticos que participarán en las elecciones de marzo en El Salvador, que Estados Unidos sólo apoyará a un gobierno que respete los derechos humanos.

Abrams, en el texto de un discurso preparado para pronunciar hoy en la Universidad de Oklahoma, dijo que la base de la política de Estados

Unidos sólo apoyará a un gobierno que respete los derechos humanos. Abrams, en el texto de un discurso preparado para pronunciar hoy en la Universidad de Oklahoma, dijo que la base de la política de Estados Unidos sólo apoyará a un gobierno que respete los derechos humanos.

—Pasa a la página 62—

## EU aprueba conferencia económica: Este-Oeste

Washington, Enero 12 (DPA). El gobierno de Estados Unidos dio “en principio” su aprobación para una conferencia económica Este-Oeste, prevista para el año próximo en Bonn, dijo hoy el portavoz del Departamento de Estado, Charles Redman.

El cónclave será uno de los encuentros que sucederán a la Conferencia sobre Seguridad y Cooperación en Europa (CSCE) que está teniendo

—Pasa a la página 64—

## Témese escándalo al revelar documentos de Oliver North

Miami, E. U., enero 12 (AP). El gobierno rehusó entregar documentos para el juicio del teniente coronel Oliver North porque incluyen los nombres de varios funcionarios latinoamericanos vinculados a la

Agencia Central de Inteligencia, dijo hoy un diario local.

El gobierno teme que un debate cualquiera en torno a los documentos ante un tribunal norteamericano pueda dejar

—Pasa a la página 90—

# Hoy reunión: OTAN con Pacto Varsovia

Viena, enero 12 (AP). Representantes de la OTAN y del Pacto de Varsovia postergaron hasta mañana las conversaciones sobre un mandato para lograr un nuevo control de armas, debido al estancamiento de la disputa entre Grecia y Turquía, dijeron diplomáticos occidentales.

La disputa hace peligrar las nuevas

conversaciones armamentista entre Oriente y Occidente, un acuerdo histórico de derechos humanos y una reunión de despedida entre el secretario de Estado norteamericano George Shultz y su colega soviético Eduard Shevardnadze.

Diplomáticos occidentales, que ha-

—Pasa a la página 33—

RESCATADO. Armenia, Unión Soviética, enero 12 (AP-Cablefoto). Aikaz Akopyan, es uno de los seis sobrevivientes que fueron rescatados, 35 días después del terremoto en esta república.



BUSH Y SU GABINETE. Washington, enero 12 (AP-Cablefoto). El presidente electo de los Estados Unidos, George Bush (cuarto de izquierda a

derecha), sostuvo hoy en el “Salón Blair”, una mansión frente a la Casa Blanca, una especie de primera reunión no-oficial con los miembros de su gabinete.